

Petites Nouvelles D'un Peu Partout

60 CHOMEURS DANS UNE GRANGE

DE CHATHAM

Le dimanche 21 juin prochain, à
10 h. 30 en la cathédrale de St-Michel, de Chatham, N.-B., Son Excellence Monseigneur P. A. Chiasson conférera la prétrise à M. l'abbé Georges J. Harrimgton.

Le nouveau lévité dira sa première messe le lendemain, à 9 heures,
n l'église de Saint-André, Loggreville; N.-B.

UN GARÇONNET VOIT LA MORT

VOIT LA MORT
DE BIEN PRES

Maidawaska, Me., 3.— Notre représentant a rencontré M. Lévite Rossignol ce matin, et en sa qualité de premier selectman ce dernier lui a fait part des importants travaux que ce village vient d'entreprendre.

Le jeune fils du Dr. E. A. Martin de cette ville a failli être victime d'un grave accident, hier midi, et ce n'est que par miracle qu'il s'en tira sans blessure.

Le jeune fils du Dr. E. A. Martin de cette ville a failli être victime d'un grave accident, hier midi, et ce n'est que par miracle qu'il s'en tira sans blessure.

Le garçonnet s'en aliait sur son tricycle sur la rue Canada, lorsqu'à l'angle de cette rue et de la rue Rice apparut l'un des camions qui transportent le charbon pour la Cle Fraser. Lemfant ne put arrêter ou changer de direction et il frappa l'arrière du carmion. Enfant et tricycle furent projetés à quelque distance. Le conducteux du camion arreta immédiatement, mais comme les témoins de la soène, constata que l'enfant, quoque tout en larmes, n'avaît aucun mai. Celui-ci redressa son jouet endommagé et continua sa promenade.

Maidawaska, Me., 3.— Notre représentant a rencontré M. Lévite Rossignol de qualité de premier selectman ce dernier lui a fait part des importants ravaux que ce l'ilage vent d'enterneure l'un fait leur tournée pour effectuer les appropriations nécessaires à la construction des chemins de content dans leugle des pempes a-mèneront l'eau qui sers distribuée en sont ricycle sur la rue Canada, lorsqu'à l'angle de cette rue et de la rue Rin d'és en proprentation de contaitre plus efficacement les commencements d'incendies les autorités de la paroisse construction des chemins de sonstruction de schemins de sonstruction de sonstruction de sonstruction des chemins de sonstruction de

LE MADAWASKA

Les chômeurs sont en très grand nombre, et réduteur le luxe à sa plus simple expression, dans la referion du bas-8t-Laurant. A. Rimous-ki, dans la nuit du 30 au 13, 60 ochomeurs ont passé la muit dans une seule grange, se faisant des ills du foin qui s'y trouvakt. Le propriétaire mis au courant, se considérés comme très fiaté d'avoir, à son issus, une saberge st bien pastonisée. Dans la même ville, les sœurs de la Charité d'avoir, à son issus, une caberge st bien pastonisée. Dans la même ville, les sœurs de la Charité d'avoir, à son issus, une caberge st bien pastonisée. Dans la même ville, les sœurs de la Charité d'avoir, è son issus, une caberge st bien pastonisée. Catholique La Ville réengage La Ville réengage La Ville réengage La Ville réengage La La FETE DU ROI . Le primat de l'Eglise catholique au Canada a succombé dimanche dernier vers dix heures de l'avantbreux pensionnaires de cette catégorie. Elles remplissent ocrtes leur misdi. — L'archevêque de Québec était âgé de 65 ans. — Quelques notes biographiques. De mois en mois. —Des Conditions et des Salaires

De mois en mois. —Des Conditions et des Salaires bien définis. — On enquêtera sur la disparition d'outils au département électrique pour plus de \$260.00. — Un Souffleur électrique qui s'est en-



La huitième journée catholique des retraitants du Canada s'est tenue à Rimouski dimanche dernier. — Huit cents personnes y prennent part. — Messe d'ouverture et séan-ces d'études. — Les Acadiens sont bien représentés.

midi. — L'archevêque de Québec était âgé de 65

LES FUNERAILLES AURONT LIEU SAMEDI

POUROUOI BLASPHEMER?

Québec, 1.—Son Eminence le cardinal Raymond-Marie Rouleau, O.P., repose en chapelle ardente dans la grande salle du palais cardinalice et la foule attristée défile sans interruption devant le regretté primat de l'Église canadienne. La foudroyante nouvelle de la mort soudaine de l'éminentissime archevèque de Québec a jeté la consternation parmitoute la population. La radio l'a transmise dans toute la province et bientôt tout le pays a appris le deuil qui venaît de frapper l'Eglise du Canada.

alinsì à feu Sa Grandeur Mgr Paul-Bugène Roy.

Le regretté archevêque de Québec était également un homme détude et d'action tout à la fois. Ses nombreuses obédiences lui apprirent à fouiller les livres, à manier les nommes, et à activer les oeuvres. Très versé dans la science juridique, il eut plusieurs fois l'honneur d'être appelé par ses collègues à lier ses la présidence de S. Exc. Mgr. Chiasson. — Organisé par Mgr A. Melanson. — Cérémonies religieuses et séances d'études.

Châm, N.-B., (Spécial) — Al'Evêque avec sermon de circonsion du 18e centenaire du Con-tance. Les Sections d'étude, auxquelighères, S. Exc. Mgr P. Chias-messe pontificale célébrée par Mgr des Cheitherm et l'antités les mettres les mells des communautés de femmes.

On construira un réservoir en argile et des pompes seront installées. — Plusieurs hydrants seront placés pour la protection contre le feu.

le cardinal Rouleau, primat de l'Eglise catholique au Canada et archevêque de Québec, est un deuil national et "Le Madawaska" s'associe humblement au chagrin de tous.

L'illustre défunt était l'homme de devoir qui ne recule devant aucune tâ-

Prions pour ce fidèle serviteur de Dieu et de son Eglise; puissent ses nobles ver-tus de coeur et d'esprit nous servir d'ex-

Le décès inattendu de Son Eminence

Son Eminence était le premier prince de l'Eglise choisi dans un Ordre religieux pour monter sur le siège archiépis-copal de Québec. Il appartenait à l'Or-dre des Dominicains.

che. Il est mort quelques heures après que les journaux eussent annoncé les nombreux engagements qu'il avait pris pour cette semaine.